

Les lycéens rendent visite aux aînés de l'Ehpad Stanislas

Pour clore les actions menées durant l'année scolaire, les élèves du lycée Stanislas de Wissembourg de seconde Bac Pro Accompagnement, soins, service d'aide à la personne (ASSP) et leurs professeurs, Murielle Kuster et Fatiha Djebid, sont allés le 2 juin à l'Ehpad Stanislas pour un après-midi récréatif.

Il s'agissait pour les élèves de mettre en pratique sur le terrain les acquis de l'enseignement théorique : prendre en charge un groupe de résidents, réaliser un projet collectif, valoriser la formation reçue auprès du public et créer un futur partenariat.

Les élèves ont proposé huit activités différentes

Pour réaliser ce projet ambitieux, les élèves ont proposé huit activités différentes dans la salle commune, où les résidents tournaient au choix sur deux ou trois ateliers, en fonction de leurs préférences.



Les lycéens ont organisé des ateliers jeux avec les résidents. Photo DNA

ces. Ils étaient activement soutenus et guidés par Anabelle Adrian, animatrice à l'Ehpad, qui veillait au

bon déroulement des opérations.

Cette approche ludique des contacts entre lycéen-

nes et personnes âgées a enchanté tout particulièrement les résidents qui ont bien senti l'intérêt que cette jeunesse leur a porté. Les élèves, de leur côté, ont bénéficié d'un avant-goût des métiers qu'ils souhaitent exercer.

Se rendre compte des réalités quotidiennes

Pour ne pas oublier les personnes ne pouvant se déplacer, certaines activités ont eu lieu dans les chambres ; les élèves ont ainsi pu se rendre compte des réalités quotidiennes et des parcours parfois mouvementés des résidents.

Les personnels d'encadrement avaient encouragé leurs protégés à organiser des moments de convivialité communs lors de la pause pendant laquelle de nombreux échanges ont eu lieu. Pour terminer, les lycéennes ont présenté une « chorégraphie » participative dans la salle commune avec le concours actif et enthousiaste des résidents.

67C-LO1 14

DNA du 23.06.2022